



ふるさと 水戸

「あい」のある学校・地域 つながれ水戸っ子

1学期が半分過ぎて

～自分の成長を確かめて「トライ」を続けていこう～

6月も中旬にさしかかり、1学期の半分が過ぎました。新しい学年に進級してからここまで自分の成長を確かめてみてください。頑張ったこと、伸びたこと、必ずありますから。そして、直した方がいいなどと思うところがあったら、この機会に改めることができます。1学期の後半の成長の仕方に関わってきます。ますます「トライ」を続けていきましょう。



校外学習に行きました

6月に入つてから、学年での校外学習に出かけました。学校を離れた場所での学習や体験も貴重な学びとなります。来週には6年生も修学旅行に出発しますが、水戸っ子のみんなにお願いです。校外に出るときは、その行動やマナーに水戸小学校の代表であるという意識を持ってほしいと思います。いつものさわやかで元気な姿で挨拶、行動してください。

2年生…小雨の降る中でしたが、まち探検に出かけました。方面別に多くのボランティアさんの協力のもとに探検しました。下田交番では、パトカーの見学もさせていただきました。

3年生…市内巡りにバスで行きました。下田、三雲方面からお弁当をはさんで石部、菩提寺、岩根方面と訪れました。その間に、うつくし松の自生地も見学しま

した。テキパキと行動でき、お天氣にも恵まれた一日でした。

お弁当

タイム→



うつくし松自生地にて

4年生…子どもたちに一流の音楽を体感してもらおうという滋賀県の「ホールの子」事業でびわ湖ホールに、そして、今の学びにつながる湖南中部浄化センターの見学にも行きました。今年度は、県内から14校の参加予定ということです。プロの音楽家の歌声や演奏にふれて素晴らしい音楽を感じたこと思います。

素晴らしいびわ湖ホール→



がつ こ う ぎ よう じ
7月の学校行事

にち 日	よ う 曜	ぎよう 行 事
1 金		
2 土		
3 日		
4 月	い いん かい げつ	委員会
5 火		
6 水	すい	地区児童会、縦割り活動
7 木	もく	マツゾウくん、読み聞かせ
8 金		
9 土		
10 日		
11 月	しょくいく げつ	ひ 教育・ベルマークの日、クラブ
12 火	か すい	こべつこんだん 個別懇談
13 水	もく	こべつこんだん 個別懇談
14 木	きん	こべつこんだん 個別懇談、読み聞かせ
15 金		個別懇談
16 土		
17 日		
18 月	げつ	うみ ひ 海の日
19 火	か すい	こべつこんだん きゅうしょくしゅうりょう 個別懇談、給食終了
20 水	もく	がつ きゅうぎょうしき 1学期終業式、やってみようみとっこ
21 木	きん	なつやす はい 夏休みに入ります
22 金		

こんねん ど し すいえい き ろくかい
◇今年度も市水泳記録会やいじめをなくそうサミットなどの夏季休業中の市内行事はありません。
◇スマイリー水戸(外国にルーツのある児童対象)は改めてご案内します。

ねんせい しやかい か れき し まな
6年生…社会科で歴史を学んでいま
すが、野洲市の銅鐸博物館に学習に
行きました。近くで出土した銅鐸や
弥生時代のカネ、銅鐸に関する資料
が展示されています。出土した銅鐸
の中には日本一大きなものもあるそ
うです。そして、まが玉づくりも体験し、
もとでき さくひん し あ
素敵な作品も仕上げてきました。



み と ふ か ゼ
水戸に吹く風

がつ き お かえ す
6月、1学期も折り返しが過ぎまし
た。梅雨入りも近いです。この時期、梅
雨の気圧変化や寒暖差、湿気が増え
ることで体調不良を引き起こしやす
いと言われています。☆規則正しい生
活で体のリズムを整える。☆蒸し暑
いからといって冷たいものを飲食しす
ぎない。ことなどが対策として有効だと
いうことです。ちなみに、わたしの不調
は交流戦アレルギーかもしれません。
さて、毎日、いろいろな学年で授業
を参観していると、この学年でこんな内
容を学んでいたんだ。と、改めて思いま
す。そんな時、これは中学〇年でまた
習うよ。と、思わず言ってしまいます。小
学校段階での学びとその定着の大切
さを再認識する場面が多いです。小学
校での日々の学びを積み重ねていきま
しょう。(山田)

がつ き	がつ こ う ぎ よう じ
9/1(木)	2学期始業式
2(金)	給食開始
10/4(火)	5年フローティングスクール
10/29(土)	運動会
11/26(土)	水戸まつり

★7月のPTA防犯・安全パトロールは、 5年1組です。どうぞよろしくお願ひします。★